

幻 『花蓮光明まつり』
 想的な光に包まれて!



7月26日、総合公園プール跡地で『花蓮光明まつり』が開催されました。第1部として午前中に、軽トラ市やゆず娘撮影会などが行われ、第2部として午後4時から民踊や三味線などが披露されました。午後6時30分ごろ、暗くなった会場で、竹灯籠にろうそくの火が灯され、とても幻想的な雰囲気を創り出していました。

科 『元気の出る理科サイエンスショー』
 学の面白さを再発見



7月25日、東公民館で益田孝彦さんを講師に迎え『サイエンスショー』が行われました。会場からは、実験が行われるたび、驚きや笑い声がおこりました。

伝 『毛呂本郷夏祭り』
 伝統の「毛呂のお天王様」

7月19・20日、『毛呂本郷夏祭り』が行われました。大勢の人に曳かれた2基の山車のうえでは、小気味よいお囃子に合わせて、舞や踊りが披露されました。



過 『奥武蔵ウルトラマラソン』
 酷なコースに挑む



7月27日、総合公園を起点とした『奥武蔵ウルトラマラソン』が行われました。全国から約1,400人の参加者が集い、78kmの過酷なコースに挑みました。

皆 『児童館まつり』
 で楽しく遊びました

7月25日、『児童館まつり』が行われました。今年も趣向を凝らした遊びがたくさん用意され、子どもたちは夢中になって、遊んでいました。



あ 演劇公演『フルカラーの夏』 の夏の輝きを取り戻す

8月3日、図書館で「劇団フルタ丸」による演劇『フルカラーの夏』が上演されました。劇団員たちの熱のこもった演技に、観客たちは魅了されていました。



楽 『親子料理教室』 しく、おいしくできました

8月1日、保健センターで『親子料理教室』が行われました。今年のメニューは、「かんたんスパニッシュオムレツ」。お母さんに教えてもらいながら、皆で楽しく料理しました。



生 『親子藍染め教室』 葉染めにも挑戦!

7月27日、歴史民俗資料館で『親子藍染め教室』が行われました。染料を使った藍染めのほか、生の葉を使った生葉染めにも挑戦しました。



暑 『子ども会ティーボール大会』 い1日! 熱い闘い!



8月3日、『子ども会ティーボール大会』が大類グラウンドで行われました。どの試合も白熱した試合となり、今年は、川角Aが優勝しました。

決 中学生の表敬訪問 意を胸に大会へ臨む



7月30日、陸上で全国大会などへ出場する橋本龍くん(川角中学校3年)が井上町長を表敬訪問し、大会へ向けての決意を語りました。

環 『夏休み子ども環境教室』 境を科学で考える



8月1日、『子ども環境教室』が行われ「埼玉県環境科学国際センター」を訪れました。参加した子どもたちはさまざまな体験をとおり、環境の勉強をしました。